



- ICD Watch : Biografi Tokoh-Tokoh Kristen
- APPPS Live : App-†ech: Sneak Preview: Apps "Publikasi SABDA"  
App-†alks: Melayani Kerajaan Allah Melalui Proyek Apps Publikasi SABDA
- Digi Min : Tiga Puluh Detik Bergumul dengan Tuhan – Pengaruh Ponsel Kita terhadap Doa



## EDITORIAL

---

*"Kemampuan untuk fokus merupakan bagian dari keajaiban Tuhan dalam penciptaan. Tanpa kemampuan fokus ini, iman menjadi tidak mungkin."*

---

Demikianlah saya mengutip kata-kata dalam artikel [Tiga Puluh Detik Bergumul dengan Tuhan](#) yang dapat Sahabat simak dalam edisi ini. Dengan memberikan perhatian pada suatu hal, itu berarti kita tengah berusaha untuk berfokus pada hal tersebut. Namun, pada dasarnya, perhatian manusia terbatas dan mudah untuk berpindah-pindah. Pada era digital ini, kita pun semakin ditantang dengan munculnya berbagai distraksi digital yang semakin tidak terbendung.

Untuk itu, marilah kita belajar dari kehidupan para tokoh yang telah berhasil berjuang memfokuskan hati dan pikiran mereka sehingga Tuhan memakai mereka untuk memberi pengaruh kepada dunia. Sahabat bisa membaca biografi mereka dalam situs-situs yang telah tersaji dalam kolom ICDW. Simak juga ulasan serta wawancara redaksi **IT-4-GOD** dengan Jeffrey Lim yang menjadi bagian dalam pengerjaan proyek terbaru [Yayasan Lembaga SABDA](#), aplikasi [Publikasi SABDA](#). Kiranya seluruh sajian kami dalam edisi ini menolong masyarakat Kristen Indonesia semakin selektif dalam memilih sumber-sumber bahan digital yang tersedia. Selamat membaca dan berbagi.

In Christ,



Pemimpin Redaksi IT-4-GOD,  
**Hilda**

## INDONESIAN CHRISTIAN DIGITAL WATCH (ICDW)

### Biografi Tokoh-Tokoh Kristen

Dunia kekristenan memiliki banyak tokoh berpengaruh yang menghasilkan pemikiran dan karya-karya yang bernilai, baik dalam perkembangan [gereja](#), [doktrin](#), ilmu pengetahuan, maupun keteladanan iman. Marilah kita belajar dari kehidupan tokoh-tokoh ini agar kita semakin giat berkarya demi kemuliaan nama-Nya, serta mengerti bagaimana menjadi terang dalam kehidupan masyarakat kita. Berikut adalah dua situs yang mengulas sepak terjang tokoh-tokoh tersebut.

#### 1. Situs dan Publikasi Bio-Kristi



[Bio-Kristi](#) adalah salah satu pelayanan [Yayasan Lembaga SABDA](#) (YLSA) yang mengulas [riwayat hidup](#), [karya-karya](#), dan [sumbangan pemikiran](#) dari berbagai tokoh Kristen. Tokoh-tokoh tersebut meliputi [bapa gereja](#), [reformator](#), [penulis](#), [misionaris](#), [teolog](#), dan [uskup](#), serta tidak terbatas pada tokoh dengan denominasi gereja tertentu. Melalui bahan-bahan tersebut,

kita bisa belajar tidak hanya teladan hidup dan sumbangan mereka pada bidangnya masing-masing, tetapi juga kegagalan dalam perjuangan hidup mereka. Selain menampilkan [artikel](#), [situs Bio-Kristi](#) juga memberi kesempatan kepada pembaca untuk mengirim karya tulis tentang biografi tokoh Kristen lain yang belum diulas. Jika Anda tertarik untuk berkontribusi, silakan cermati lebih dulu syarat-syarat penulisannya pada menu "[Kirim Tulisan](#)". Untuk Anda yang senang menyimak bahan-bahan audio, silakan buka menu "[Audio](#)". Anda bisa mendengarkan bahan Bio-Kristi yang dibuat dalam format [.mp3](#). Anda juga dapat bergabung dengan komunitas [Facebook Grup Bio-Kristi](#) yang melakukan diskusi khusus dari [bahan-bahan publikasi Bio-Kristi](#).

[Situs Bio-Kristi](#)

[Publikasi Bio-Kristi](#)

[Facebook Grup Bio-Kristi](#)

#### 2. Halaman "People: Christians You Should Know"

Mari mengenal lebih jauh tokoh-tokoh Kristen melalui [halaman "People"](#) di dalam situs [Christianity Today](#). Halaman ini mengulas profil, kisah hidup, karya-karya, maupun pemikiran tokoh-tokoh Kristen dari berbagai zaman, namun dalam bahasa Inggris. Bahan-bahannya disajikan dalam bentuk *grid* dan telah dikategorikan sesuai latar belakang profesi tokoh-tokoh tersebut. Jika Anda ingin merinci hasil pencarian, Anda



tinggal mengklik menu *Browse by Category* pada halaman tersebut, lalu pilih salah satu kategori dari 13 kategori yang tersedia. Dalam masing-masing artikel, ada pula *timeline*/tahun-tahun penting kehidupan tokoh-tokoh ini serta kutipan-kutipan inspiratif bagi para pembaca. Selamat berkunjung.

Halaman "People" Christianity Today

## APPPS LIVE

### App- Tech: Sneak Preview: Apps "Publikasi SABDA"



Publikasi elektronik merupakan salah satu bentuk pelayanan literatur yang diselenggarakan oleh [Yayasan Lembaga SABDA](#) untuk memperlengkapi masyarakat Kristen Indonesia dengan bahan-bahan bermutu dalam berbagai bidang pelayanan kekristenan. Kini, bahan-bahan ini semakin mudah untuk diakses dengan hadirnya jalur baru, yaitu aplikasi [Publikasi SABDA](#), yang digunakan dalam platform [Android](#). Apps ini adalah jawaban doa dari kerinduan Divisi Publikasi YLSA untuk menyajikan [publikasi-publikasi](#) yang diterbitkan YLSA dengan lebih nyaman melalui perangkat *mobile*.

Bermula dari impian yang disampaikan dalam [Rapat Kerja Tahunan](#) pada 2013, impian ini kemudian diwujudkan secara bertahap hingga kini akhirnya diluncurkan di [Play Store](#) dengan status *Beta Testing/Unreleased*. Dalam aplikasi ini, Anda dapat mengakses berbagai [publikasi YLSA](#) berikut:

[e-BinaSiswa](#)

[e-BinaAnak](#)

[e-Buku](#)

[e-Doa](#)

[e-Humor](#)

[e-JEMMi/MISI](#)

[e-Leadership](#)

[e-Penulis](#)

[e-Reformed](#)

[e-RH \(Renungan Harian\)](#)

[e-SH \(Santapan Harian\)](#)

[e-Konsel](#)

[e-Wanita](#)

[Berita PESTA](#)

[Berita YLSA](#)

[Bio-Kristi](#)

[KISAH](#)

[40 Hari Doa](#)

[KADOS](#)

[Open Doors](#)

Kami mengajak Sahabat **IT-4-GOD** untuk mengunduh dan mencoba aplikasi [Publikasi SABDA](#) serta memberi masukan agar aplikasi ini dapat menjadi lebih baik lagi. Silakan kirimkan suara Anda ke email [apps@sabda.org](mailto:apps@sabda.org). Jangan lupa untuk

membagikan kabar baik ini kepada orang-orang di sekitar Anda supaya mereka pun terberkati. Selamat mencoba. (Tika)

"Freely you have received, freely give." ([Mat. 10:8b](#))

Download Apps "Publikasi SABDA"

## App- alks: Melayani Kerajaan Allah Melalui Proyek Apps Publikasi SABDA

Di atas, kita telah mengenal satu produk baru yang sedang diluncurkan oleh [Yayasan Lembaga SABDA](#) (YLSA) dan dalam percobaan/testing, yaitu [apps Publikasi SABDA](#). Kali ini, kita akan berkenalan dengan salah seorang yang ikut berkontribusi dalam pengerjaan proyek tersebut. Beliau adalah Jeffrey Lim, programmer tim ITS YLSA yang telah menjadi bagian dalam komunitas [Apps4God](#). Pada perbincangan kali ini, kita akan lebih dalam mengenal apps Publikasi SABDA dan pengalaman Jeffrey dalam pengerjaan proyek ini. Silakan menyimak wawancara berikut:

**IT-4-GOD (I): Pertama-tama, tolong jelaskan apa itu aplikasi Publikasi SABDA dan fitur apa saja yang disediakan?**

**Jeffrey (J):** [Aplikasi Publikasi SABDA](#) adalah aplikasi berbasis Android untuk menampilkan [publikasi-publikasi elektronik](#) yang diterbitkan oleh YLSA. Untuk analogi, aplikasi ini seperti aplikasi surat kabar atau majalah, tetapi isinya adalah publikasi elektronik YLSA. SABDA mempunyai kurang lebih 20 publikasi elektronik rohani, seperti: [e-BinaAnak](#), [e-BinaSiswa](#), [e-Reformed](#), [e-Wanita](#), [e-Konsel](#), [e-Leadership](#), dan bahan renungan ([ROC](#), [e-SH](#), [e-RH](#)), dll.. Secara umum, selain bisa membaca (dan merenungkan), pengguna juga dapat membagikannya melalui berbagai media chatting, seperti: WA, Telegram, Email, dll. dengan tombol Share. Pengguna juga dapat memilih untuk mengaktifkan atau menonaktifkan publikasi-publikasi yang ada sesuai dengan preferensi pengguna. Untuk lebih jelasnya, silakan mengunduh dan menginstal aplikasi ini ke HP Android Anda. Baca dan bagikan bila Anda mendapat berkat.



**I: Apakah Anda bisa menceritakan kepada kami apa yang menjadi alasan dan dorongan terbesar hingga akhirnya Anda bersedia mengambil bagian dalam proyek pengembangan aplikasi publikasi SABDA ini?**

**J:** Alasan dan dorongan terbesar saya untuk mengambil bagian dalam proyek ini adalah karena saya ingin menjadi berkat dengan ilmu IT yang Tuhan berikan kepada saya dan juga ingin belajar mengembangkan talenta ilmu IT yang Tuhan percayakan. Saya terdorong untuk melipatgandakan apa yang Tuhan berikan untuk boleh dibagikan.

Pertanyaan lainnya:

I: Dalam pengerjaan proyek ini, apakah terdapat kendala? Jika ada, bagaimana Anda menyikapi kendala-kendala tersebut dan cara mencari penyelesaian dari masalah yang muncul?

I: Apa harapan Anda dan kerinduan Anda dengan adanya aplikasi ini bagi para pengguna aplikasi Publikasi SABDA?

I: Melalui proyek aplikasi Publikasi SABDA ini, pelajaran atau kesan apa yang Anda dapatkan?

I: Sebagai penutup, apa harapan Anda ke depannya sehubungan dengan pergerakan pelayanan IT 4 GOD?

Wawancara Selengkapnya

## DIGITAL MINISTRY

### Tiga Puluh Detik Bergumul dengan Tuhan – Pengaruh Ponsel Kita terhadap Doa



Kebiasaan kita memakai [Facebook](#) dan [Twitter](#) membuat [berdoa](#) semakin sulit daripada sebelum-sebelumnya.

Kita memberi perhatian karena kita punya perhatian untuk diberikan. Dengan perhatian itu, kita bisa fokus pada satu hal dan mengabaikan yang lain.

Kemampuan untuk fokus merupakan bagian dari keajaiban Tuhan dalam penciptaan. Tanpa kemampuan fokus ini, iman menjadi tidak mungkin. Tuhan tidak hanya menciptakan kita untuk hidup, bernapas dan berjalan, seperti ciptaan yang lain. Dia juga ingin kita percaya kepada Dia dan percaya pada [Sabda-Nya](#), mendengarkan-Nya.

Keseluruhan lingkup hidup kita yang memiliki pengaruh menjadi berharga ketika kita melihatnya sebagai kapasitas kita untuk memfokuskan diri.

Pemusatan pikiran merupakan dasar dari penyembahan kita kepada Kristus, dan itulah yang memunculkan setiap kasih dan kerinduan dalam hati kita. Apa yang dilihat mata kita, hati kita akan belajar untuk mencintainya. Apa yang dicintai hati kita, mata akan menatapnya terus. Ketika oleh anugerah yang supernatural Kristus menjadi nilai yang terbesar dalam hidup kita, Dia menjadi pusat utama perhatian kita. Oleh karena itu, Paulus menantang kita untuk "Pikirkanlah perkara yang di atas, bukan yang di bumi" ([Kolose 3:2](#)).

Namun, pada era digital, perhatian kita menghadapi berbagai tekanan. Setiap hari, mata kita memberi perhatian pada [film](#), [musik](#) baru, [buku-buku](#) dan [artikel elektronik](#), [animasi-animasi GIF](#) yang sedang viral, dan tren [Facebook](#) yang sedang panas. Kita menjadi kurang tidur, terlalu banyak minum kopi, terlalu banyak cara untuk mendengarkan, melihat, dan membaca, bahkan detail kecil dari isi akan melimpah tanpa batas, baik dari posting kita maupun teman-teman kita.

Rentang perhatian kita telah menjadi perhatian besar bagi Tuhan. Jauh sebelum era media yang membawa perubahan penting dalam bagaimana kita mereproduksi dan memperbanyak halaman-halaman dalam mesin cetak; dan jauh sebelum berita terbaru (dan berita palsu) bermunculan pada ponsel kita, Tuhan sudah selalu prihatin dengan fokus kita.

Berikut ini lima bagian utama:

- **Perhatian Injil.**
- **Selamat Datang di Ekonomi dengan Komoditas Perhatian.**
- **Bolehkah Saya Minta Perhatian Anda?**
- **Jangan Berhenti Berdoa.**
- **Reklamasi Doa Kita.**

Tiga Puluh Detik Bergumul dengan Tuhan

Anda terdaftar dengan alamat: `$subst('Recip.EmailAddr')`.  
Anda menerima publikasi ini karena Anda berlangganan publikasi IT-4-GOD.



Redaksi: Hilda, Aji, Ariel, dan Odysius

[Unsubscribe](#) | [Download versi PDF](#) | [Lihat versi web](#)

BCA Ps. Legi Solo, No. 0790266579, a.n. Yulia Oeniyati

© 2017 — Yayasan Lembaga SABDA